

令和6年6月3日

第102回安来市議会定例会 6月定例会議

市長所信表明

安来市

第102回安来市議会定例会6月定例会議の開議に当たり、諸議案の説明に先立ちまして、最近の市政の主な動きと所信の一端を申し述べます。

はじめに、韓国密陽市（かんこく みりあんし）、台湾新店区（たいわん しんてんく）との都市交流についてであります。

5月19日から5月24日までの6日間の日程で、内田議員、湯浅議員にもご同行いただき、令和5年2月に友好交流都市となりました台湾新店区と、密陽アリラン大祝祭への招待を受けておりました韓国密陽市を訪問してまいりました。

台湾新店区の訪問に当たりましては、中学生交流、eスポーツ交流、産業交流など、今後の具体的な交流に向けた協議を行ってきたところであります。

韓国密陽市につきましても、この4月の選挙により安 秉久（アン・ビョング）市長が新たに就任されており、市長就任に祝意を表し、市内中学生を密陽市へ派遣する海外研修事業など、今後も引き続き、両市の交流を進めていくことを確認してきたところです。

次に、安来節演芸館のグランドオープンについてであります。

改修工事等により、約1年間休館しておりました安来節演芸館が5月26日から営業を再開いたしました。

安来節演芸館は、新たな指定管理者を迎え、民謡安来節の普及振興と魅力あふれる観光拠点であるとともに、神楽や落語、映画上映など

の催しや、施設見学ツアーの実施、新たに市民テラスコーナーを設置するなど、市民の皆様にも親しまれる交流拠点として、今後ますます大事な役割を担うものと期待しているところです。

市内外から多くの皆さまのご来場をお待ちしております。

次に、産婦・幼児に向けた安来産金芽米の提供についてであります。

令和5年度から、小中学生の学校給食と妊婦を対象に、栄養価の高い金芽米を提供する事業を開始したところです。

令和6年度からは、妊婦だけではなく、出産した子どもが1歳になるまでの産婦も対象に拡大し、さらに、市内の保育施設で幼児に提供する給食のご飯についても、金芽米の無償提供に切替えを行いました。

これにより、妊娠・出産期から中学生まで、安来産金芽米を切れ目無く提供することとなりました。

安来市独自のこの取組によって、子どもの健やかな成長を支援するとともに、子育て世帯の経済的な負担の軽減や安来産米の消費拡大を図ってまいります。

次に、やすぎ月の輪まつりについてであります。

今年も8月14日から17日まで4日間の日程で、やすぎ月の輪まつりが開催されます。

例年、8月14日に開催しております花火大会ですが、より多くの皆さんに見に来ていただけるよう、今年から祝日となる8月11日に開催することといたしました。

昨年に引き続き、花火大会の有料観覧席を販売するほか、今年もクラウドファンディングによる寄付を募り、財源の確保に努めながら、ステージイベントの充実を図るなど、活気あふれる祭りにしたいと考えているところです。

今回提案いたします案件は、一般会計補正予算を含む議決案件 8 件、報告案件 4 件、同意案件 1 件であります。

補正予算の主な事業でございますが、今年度の秋以降に実施する高齢者を対象とした新型コロナウイルスワクチンの定期接種事業のほか、10月から拡充される児童手当の給付事務に係る予算、放課後児童クラブの需要が高まる中、夏休み限定となる放課後児童クラブを臨時開設するための予算などを計上するものです。

諸議案の詳細については、担当職員から説明をさせていただきます。何卒、よろしくご審議いただきますよう、お願いいたします。

なお、令和5年度一般会計並びに特別会計の出納閉鎖を行いました。が、そのうち一般会計の繰越額の状況につきましては、繰越明許に伴う一般財源を除き、5億9千万円余となりましたのでご報告申し上げます。今後、監査を受けた後に、決算審議をお願いすることになりますので、よろしくご報告申し上げます。